

# Repas de l'amitié entre voisins au cam de la Foun



► Les résidents du cam de la Foun ont célébré la fête des voisins.

Ni le fort vent soufflant en rafales, ni la froidure n'ont eu raison de l'amitié des résidents du lotissement du cam de la Foun.

C'est une vingtaine d'irréductibles Cyprianencs qui a bravé ces affres climatiques et s'est retrouvée pour festoyer dans la pure tradition de la fête des voisins dernièrement.

Chaque famille avait préparé divers plats à partager mais aussi faire découvrir ses spécialités. C'est dans une franche amitié, qu'il a fallu se résigner à mettre un terme à cette joyeuse fête, prélude aux agapes futures et déjà programmées par l'Association des résidents du cam de la Foun.